



Le Saint-Siège

SALUT DU PAPE FRANÇOIS À UNE DÉLÉGATION BOUDDHISTE DE THAÏLANDE

*Bureau de la Salle Paul VI
Mercredi 16 mai 2018*

[Multimédia]

Je vous accueille avec plaisir et je vous remercie pour le don précieux de votre Livre sacré traduit en langue moderne par les moines du Temple Wat Pho. Il s'agit d'un signe concret de votre générosité et de l'amitié qui nous lie désormais depuis de longues années, un chemin fait de petits pas. Je me souviens en particulier de la rencontre au Vatican entre le bienheureux [Pape Paul VI](#) et le vénérable Somdej Phra Wanaratana, dont le portrait orne l'entrée du [Conseil pontifical pour le dialogue interreligieux](#), où vous avez eu l'occasion de vous rendre ces jours-ci.

Je souhaite vivement que les bouddhistes et les catholiques intensifient leurs relations, progressent dans la connaissance réciproque et dans l'estime de leurs traditions spirituelles respectives, et qu'ils soient dans le monde témoins des valeurs de la justice, de la paix et de la protection de la dignité humaine.

En renouvelant ma gratitude pour cette rencontre, j'invoque sur vous tous les bénédictions divines de joie et de sérénité.